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はごろもっ子の活躍 

 

３ 年ぶりの音楽鑑賞会開催！  
12月 15日から 12月 16日にかけ 

て音楽鑑賞会を開催しました。久しぶり 

の音楽家による生演奏に子どもたちは満 

足そうに音楽を堪能していました。 

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました！ 

はごろも小では、本年度の教育活動についての反省を行い、次年度へ繋いで

いく取組を進めています。12月から 1月に実施いたしました保護者の皆さま

へのアンケートのご協力ありがとうございました。 

来年度の教育活動に反映できるよう検討し話し合いを進めて参ります。学校評

価の結果は、3月ごろのホームページに掲載いたします。是非ご覧くださるよ

うお願いいたします。 

1月・2月の主な行事 
2４日（火）児童会役員選挙 
26日（木）新 1年生入学説明会 
27日（金）4学年 PTA行事 
２月 
3日（金）真志喜中新 1年生入学

説明会（6年生参加） 
7日（火）授業参観 

5学年ＰＴＡ行事（13祝い：誕生学）開催！  
 「誕生学」とは「生まれてきたことが嬉しくなると、未来が楽しくなる」をコンセプ
トに、命の力を伝えるライフスキル教育プログラムです。 自尊感情を育み、いじめ、

自殺をおこさない正しい心の発達を助けます。 だれもが経験する誕生を、子供でも自

身のこととイメージしやすい教材を用いて、誕生のすばらしさを実感させます。 

 5学年では、13祝いのこの時期に「生命の神秘、命の大切さ」の心情を育む取組と

してＰＴＡ行事とタイアップし宜野湾市教育委員会の「知念 菜穂子」教育委員を中心

とした助産師の方々を多数招き、講話や体験活動を中心に授業を展開しました。 

 

総合的な学習の時間（5年生：環境教育、４ 年生：福祉教育）
で子どもたちは環境の事、福祉の事を学びました。 

12月 13日に 4年生は福祉の専 
門家、5年生は環境の専門家を招い 
て、出前授業を行いました。 
 4年生はこれから盲導犬を実際に、 
学校に招き入れての授業を予定して 
います。 
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迎
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ぶ
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ぶ
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５
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懸
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と
。
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て
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く
る
し
、
勉
強
す
る
こ
と
で
、
自

分
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。
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た
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夢
や
目
標
は
、
小
学
生
に
と
っ
て
そ
の
後
の
成

長
に
重
要
な
役
割
を
果
た
し
ま
す
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子
ど
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た
ち
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大
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く
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け
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す
よ
う
保
護
者
の
皆
様 

と
も
連
携
し
て
取
り
組
み
を
進
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る
所
存
で
す
。
こ
れ
か
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も
宜
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く
お
願
い
い
た
し
ま
す
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４年 

５年 第 2回学校運営協議会開催 
12月 21日（水）に今年度 2回目

の学校運営協議会を開催しました。 
学校から、今年度の学校の様子や児

童の健康について、生徒指導について
の報告をしました。 
また、運営協議会終了後に次年度に

迫った、はごろも小学校開校 10周年
記念についての話し合いを持ちました。 
次年度は、はごろも小も１0周年を

迎えます。開校以来、はごろもっ子の
育成に関わった保護者の皆さまに感謝
です。これからも、はごろもっ子の健
やかな成長を目指し地域や保護者の皆
様と共に教職 
員一同取組を 
充実させてい 
きたいと思い 
ます。 

５年 


